



Cordemais, le 26 novembre 2021

LES ENFANTS DE CORDEMAIS ÉLISENT LEURS REPRÉSENTANTS

Conseil des jeunes : de jeunes électeurs à la mairie de Cordemais

Le vendredi 19 novembre ont eu lieu les élections pour la mise en place du premier Conseil des jeunes de Cordemais. À cette occasion, les élèves de six classes se sont présentés devant les urnes de l'Hôtel de Ville pour élire leurs 13 représentants.

La création du Conseil des Jeunes, tout comme celle du Conseil des Sages, s'inscrit dans une volonté plus large des élus de créer des instances participatives. Le Conseil des Jeunes permettra ainsi de donner la parole aux jeunes Cordemaisiens.

Public et privé, tous représentés

« Nous sommes très heureux de voir le projet se concrétiser et de voir que les enfants sont contents, motivés et très impliqués » se réjouit Baptiste MEILLOUR, le coordinateur du Conseil des Jeunes à la mairie de Cordemais.

Sur l'ensemble de la journée, les équipes de la mairie ont reçu six classes de niveau CM1 / CM2 : quatre d'entre elles venaient de l'école publique Pierre et Marie Curie avec en tout 82 élèves, deux venaient de l'école privée Sainte Anne avec 47 élèves. Elles verront siéger, respectivement, huit et cinq représentants, proportionnellement au nombre d'élèves présents dans chaque école.



Les jeunes conseillers vont être élus pour deux ans. Ils vont ainsi se lancer dans un projet qui s'inscrira dans la durée puisqu'à l'issue des deux années à siéger au Conseil, ils deviendront ambassadeurs pendant un an et pourront ainsi partager leur expérience avec les plus jeunes.



Pour accueillir les enfants, plusieurs élus se sont relayés pour encadrer la journée et tenir le bureau de vote. Plus tard, les tout nouveaux membres du Conseil des Sages se sont réunis à la mairie pour procéder au dépouillement.

Projets communaux et formation civique

« Nous sommes très contents de voir les jeunes aussi motivés à participer au développement de la commune. Nous avons hâte qu'ils partagent leurs idées et de mettre en place des projets avec eux », explique Didier CHAUVIÈRE, 1^{er} Adjoint au Maire. « Tout s'est très bien déroulé, les enfants ont vraiment pris cet événement au sérieux », confirme Lydie RETAILLEAU, 4^{ème} Adjointe au maire, en charge du Conseil des Jeunes. Les jeunes conseillers vont être force de propositions pendant leur mandat puisque l'objectif du Conseil des Jeunes est de leur permettre de donner leur avis sur les projets de la commune, mais également de proposer les leurs.

Les élections du 19 novembre ont également été l'occasion pour les enfants de se familiariser avec la vie civique puisqu'ils ont voté dans les conditions d'un vote classique. « C'est très intéressant pour eux en termes de formation civique » poursuit Didier CHAUVIÈRE. Urnes, cartes d'électeurs et isolements étaient en effet au rendez-vous et les jeunes étaient « très impressionnés » selon les propos de ce dernier.



« Le côté solennel les a vraiment impressionnés, la présence des élus, l'écharpe tricolore, la carte d'électeur et surtout le fait d'apposer leur signature ! », se réjouit Lydie RETAILLEAU. Les jeunes électeurs qui se sont présentés devant les urnes ont d'ailleurs réussi l'exploit de nous offrir un taux de participation record, avec seulement 1 % d'abstention !

Le nouveau Conseil

La commune de Cordemais est fière de vous présenter les 13 nouveaux représentants du Conseil des Jeunes :

- **Léa AUDUREAU** qui s'est présentée car elle aimerait voir à Cordemais « *plus d'activités pour les petits et pour les grands, pour que tout le monde s'amuse* » et ainsi faire de Cordemais « *une source de joie* » ;
- **Manon BLARDONE** qui souhaiterait « *plus de toboggans à la piscine, un petit magasin de vêtements, une mini ferme et une salle de gym* » dans la ville ;
- **Sohan CREMET**, qui s'est présenté pour proposer de nouvelles choses afin que « *les enfants et les adultes de Cordemais soient plus heureux* » ;
- **Victor DELANOË**, qui s'est présenté pour « *travailler sur des projets avec les jeunes de la commune, par exemple pour organiser des événements pour le téléthon* » ;
- **Nathan GUCHET SILORET** qui souhaite « *rendre meilleur Cordemais* » ;
- **Nohan GUÉRIN** qui souhaitait être choisi « *pour améliorer la ville de Cordemais et espérer mettre un terrain de vélo* » ;
- **Rose LEPAROUX MORICEAU** qui souhaite « *apporter des nouveautés à notre ville de Cordemais [...], réduire la pollution et augmenter l'écologie et l'économie* » ;
- **Lina MANNI** qui veut « *faire attention à l'écologie et souhaite agrandir le skatepark, faire un zoo à Cordemais et un trampoline park* » ;
- **Mathis MELOT** qui s'est présenté pour « *aider et comprendre les personnes de [sa] ville* » mais aussi pour « *organiser une patinoire de Noël, organiser le ramassage des déchets, trouver un endroit pour les jeunes et aider une école dans le monde* » ;
- **Mani MORANDEAU** qui souhaite « *faciliter la circulation des enfants dans la ville et augmenter les espaces de végétalisation* » ;
- **Tiphaine PÉNILLÉ** qui veut « *donner [son] avis et [ses] idées pour faire construire des aires de jeux pour petits et grands, pour agrandir des salles de sports, améliorer la ville de Cordemais et respecter tous les animaux* » ;
- **Enola PERNEL** qui s'est présentée pour « *résoudre les problèmes sur Cordemais* ».
- **Louise VASLET**, qui s'intéresse à la ville de Cordemais et qui a déjà quelques idées, parmi lesquelles « *refaire les trottoirs et faire des pistes cyclables* ».